
 

Compte-rendu de l’assemblée 
générale de  

Ca pousse en Amont 
4 juillet 2023 

─ 

 

Ordre du jour 
1. Retour sur l'année 2022-2023 en faits et chiffres, par les secrétaires 

a. Retour sur l’association (nombre de membres) 
b. Retour sur l’année 

2. Retour moral, par les présidents 
a. Ressenti 2022-2023 
b. Perspectives pour la saison 2023-2024 

3. Renouvellement du bureau  
4. Informations diverses et question 

 

Participants :  

Barcet Jérôme (secrétaire adjoint et référen compost), Brunet Eric (trésorier), Bureau 
Anne (secrétaire), Chéret Lilian (coprésident), Fauveau Séverine (référente compost), 
Kervinio Nicolas, Lécrivain Sylvie, Moussalli Ghani, Prudhomme Mona (référente 
compost), 

Réhak Corinne, Rehlinger-Staub Geneviève (coprésidente), Silva Adarana, Thiard Maé, 
Mancel Sylvette (procuration) 

 



1. Retour sur l’année 2022-2023 (secrétaires) 
Adhésions : 

Nous sommes actuellement 75 foyers adhérents (soit 161 adhérents) ; 71 foyers au 
compost, et 31 foyers au jardin. 

Déroulé de l’année : 

Août : Gestion des divers problèmes suite incendie et vol de matériel. 

Septembre : Bon démarrage, avec réunion du bureau élargi pour fixer un certain cadre 
pour l’avenir, avec cadrage des limites de l’association d’un point de vue accueil, et 
définition des chantiers collectifs. Maintien de l’ouverture des adhésions compte tenu 
du nombre de foyers. 
Règlement de la subvention via CHORUS, plateforme complexe à prendre en main. 

Apéro musical pluvieux ! 

Octobre : Chantier collectif avec les jardiniers pour définition des parcelles et tour de 
table des attentes pour l’année 

Novembre : Retournement de compost. Deux chantiers collectifs au jardin, Rémy se 
charge de leur animation. 

Décembre : Un chantier collectif au jardin, sous la neige. 

Janvier : Retournement de compost.  Réunion du bureau pour faire le point sur le début 
d’année.  Un chantier collectif au jardin 

Février :  Un chantier collectif au jardin 

Mars : Un chantier collectif au jardin 

Avril : Installation du nouveau composteur par COMPOSTRI et apéro musical. 

Un chantier collectif au jardin 

Mai : Démarrage du nouveau composteur avec le maître-composteur 

Un chantier collectif au jardin 

Juin : Réunion bureau élargi de préparation AG, cadrage des questions à aborder et 
questions de la pose de cadenas en entrée des jardins. Deux chantiers collectifs au 
jardin. Réunion pour le devenir de la parcelle pédagogique de l’Acavale 

Juillet : AG le 04/07/2023 

Des chantiers sont à prévoir en juillet et août (22 juillet et 20 août à 10h) ainsi qu’un 
aménagement des cabanes 



 

Côté compost :  

Une perte de vitesse depuis début 2023 sur les permanences, peut-être en lien avec le 
flottement lié au changement de composteur. 
Les retournements sont efficaces, mais se font assez souvent avec les mêmes 
personnes. Le fait de déplacer les retournements lors des permanences permet de 
mieux sensibiliser. 

De plus, nous avons un nouveau composteur flambant neuf, et dimensionné pour 75 
foyers. Les retournements devraient en principe être plus espacés. A surveiller 

 

Coté jardin :  

Une année ponctuée par de nombreux chantiers, plus ou moins fréquentés.  

Nouveau fonctionnement avec une partie parcelles individuelles et parcelle collective ; 
les jardiniers s’y retrouvent, ce qui permet aussi d’intégrer de nouveaux jardiniers en 
cours d’année, dans la partie collective 

Gros succès sur les cultures de fèves ! 

La gestion de la parcelle pédagogique revient désormais aux jardiniers volontaires de 
Ca Pousse en Amont. L’Acavale y interviendra ponctuellement avec les enfants. Le cadre 
précis de fonctionnement reste à définir. 



2. Ressenti 2022-2023, et perspectives pour 2023-2024 
(présidents) 

 

Ressenti 2022-2023 : 

Retour Lilian : Première année de  coprésident. Remerciements pour cette année. Le 
jardin est plutôt bien entretenu, la dynamique plutôt positive.  

Retour Geneviève : Un été 2022 très compliqué avec l’incendie, puis casse sur cabane et 
vol de tuyau. Il a fallu s’occuper des plaintes, des remboursements, du lien avec la 
mairie… Bonne équipe dans l'association, membres, bureau etc. 

 

La distinction parcelle individuelle et collective a été mise en place cette année. Près de 
la moitié en collectif, ce qui a l'air de plaire à tout le monde, nous allons probablement 
rester comme ça. Le collectif désigne un espace où l’on jardine en commun. Rémy a 
beaucoup impulsé la partie chantier, mais chacun est libre de lancer aussi des actions 
et/ou chantiers. 

Concernant les parcelles individuelles, il y a aussi les chemins et allées. Actions à faire 
par tous aussi. 

Les parcelles collectives sont proposées pour partager les récoltes. Pour les parcelles 
individuelles, les graines sont achetées par chacun et ne sont pas à disposition de tous. 
Il faut identifier où est la parcelle individuelle de Ramzy sur la zone collective pour éviter 
de distribuer ses légumes au collectif ! 

Deux récupérateurs d'eau ont été installés par la mairie, sur les cabanes. 

 

Perspectives 2023 2024 : 

Fournitures : beaucoup de rachats suite à l’incendie, donc peu de besoin. Graines à 
racheter  

Deux tuyaux d'arrosage sont disponibles. Quelques soucis sur robinet, la mairie va 
envoyer un plombier pour gérer.  

Vigilance à avoir sur l’arrosage, le matin et le soir plutôt qu'en journée (notamment en 
période de sécheresse). Réfléchir à adapter les cultures à des saisons plus sèches. Un 
voile d'ombrage a été demandé en subvention, à suivre 



Cadenas jardin (pour les portillons d’accès aux parcelles) : le vote des jardiniers a été 
mitigé, mais la mairie a tranché, considérant le prix du matériel installé, les cadenas 
seront donc installés sur les portillons. 

3. Renouvellement du bureau 
Les personnes qui souhaitent rester au bureau et celles qui souhaitent l’intégrer se 
présentent. Le bureau se réunira par la suite pour définir les fonctions de ses membres. 

Jérôme souhaite quitter son rôle de secrétaire adjoint et Eric passer le relai sur celui de 
trésorier. 

Au secrétariat, Anne est présente pour l’année prochaine, mais pas forcément la 
suivante, donc idéalement un renfort sur l’année permettrait de passer la main ensuite. 

L’association a pris de l'ampleur, il y a un besoin de structurer, notamment côté bureau. 

Personnes intéressées pour rejoindre le bureau : Ronan, non présent à l’AG 

Vote sur bureau maintenu : Geneviève et Lilian coprésidents, Anne secrétaire,  Eric 
trésorier 

Bureau voté en l'état à majorité 

 

4. Informations diverses et questions 
- Essaim d’abeilles dans le foin : M. KEITA fait venir une entreprise pour gérer le 

nid 

- Rappel : les inscriptions, hors septembre se font UNIQUEMENT le premier mardi 
du mois 

- Il y a eu plusieurs demandes d'animation pour des scolaires/enfants 

- Communiquer sur possibilité de former des référents compost si volontaires 

- Communiquer sur excellent apport patience et implication de Rémy. Idéalement 
trouver une ou deux personnes en renfort, éventuellement sur des sujets précis, 
afin de ne pas toujours solliciter Rémy 

- Proposer achat kit jardinage pour enfants  

- Corinne a accueilli l’AG comme il pleuvait trop. Pour les prochaines rencontres, il 
est impératif de prévoir une salle en cas de pluie. Adarana se propose de s’en 
charger auprès du CSC Beaulieu 

 

Tour de table des participants : 



- Ce qui ressort : c’est une bonne année, l’association a une bonne dynamique collective, 
une bonne ambiance. 

La formule des parcelles collectives est appréciée, l’animation des chantiers collectifs 
par Rémy est saluée. 

-Des propositions :  

.Pour la paille : répartir avec d'autres jardins (jardin Beaulieu), car beaucoup de paille en 
stock.  

.Parcelle Acavale : prévoir des choses perpétuelles. Limiter le besoin de plantation pour 
faciliter la gestion de cette nouvelle parcelle. 

.Comment gérer notamment avec les personnes qui ne sont pas très présentes ou qui 
abandonnent leur parcelle en cours de route ? Que fait-on si une parcelle est à 
l'abandon ?  

.Noter sur le tableau ce qui peut-être fait pour le collectif au jardin 

.Avoir une équipe de référents chantiers pour se partager la charge des animations et 
gestion des chantiers collectifs 

.Proposer aux référents compost pour tenir les  permanences inscriptions du début 
d'année. A bien aimé cette année, notamment.  

.Avoir un renfort secrétariat serait vraiment un plus. 
 

 

 

 


